

米奥小だより

令和6年5月30日(木)

No.9

米奥小学校 校長 北添 忠

〇6年生修学旅行

6年生修学旅行が5月22日～24日に実施されました。米奥小、七里小、仁井田小、影野小の4校が四万十町連合小学校修学旅行として広島・岡山・香川方面へ行ってきました。米奥小6年生は3名、4校合わせて18名の6年生が平和学習や歴史探訪、仲間づくりなどをしてきました。高知では少し雨が降りましたが、修学旅行団が訪れた先では雨はな

く、天気にも恵まれた旅行となりました。米奥小の3名は、他校の児童といっしょになっても臆することなく、リーダー的な行動がとれていたそうです。来年には中学生になる6年生。修学旅行に参加した児童の多くが窪川中学校に進学します。これまでの交流もふくめて、今回の修学旅行は、来年へとつながる取り組みとなりました。

3日間の修学旅行を終えて、米奥にひとときわカラフルな大型バスが帰ってきました。予定より少し遅れて午後6時10分。楽童は終わっている時間ですが、数名の下級生や保護者が出迎えに来ていました。バスから降り、帰校式が終わったあとも、20分以上みんなが楽しそうにお話をしていました。

余談ですが、私の息子が昨年東京方面に高校の修学旅行に行きました。東京での企業訪問や自由行動を振り返りながら、「やっぱり、僕は、窪川がいちばんいい」と言っていたことを思い出しました。旅行をしたことで、生まれ育った地元への愛着を自覚したのかなと思ったことでした。

〇四万十町教育委員会が米奥小に来校

5月28日(火)の午前、大雨の中、四万十町教育長や教育委員など15名が米奥小学校を訪れました。これは毎年行われるもので、施設や授業の様子を見学し、子どもたちへの教育をより良くしていくための訪問です。授業見学後、校長との懇談があり、



米奥小の立地が教育に適していることや、保護者や地域の協力で子どもたちが素直で健やかに成長していることを説明しました。要望としては、校舎南側の駐車スペースなどに、雨の日に大きな水たまりができることを伝えました。



○四万十町移動図書館

午前中は大雨だった 5 月 28 日（火）。昼過ぎには雨がやみ、午後 3 頃には日が差すようになりました。その時間帯に町の移動図書館が来ました。さっそく、楽童にいた 1 年生や地元の方々が本を借りに集まりました。

米奥小学校では先日、選書会を行い、児童や先生方から希望の多かったものを中心に、今年も数十冊の本を学校図書館に入れます。それ以外にもおすすめの図書はたくさんあり、町立図書館厳選の本が移動貸出車にはなっていました。



絵や写真のある本は、知識や感情を刺激します。絵のない文章は想像力を刺激し、情景が浮かびます。子どもが読まなくても、保護者らが読んで聞かせることでも、成長します。動画があふれる時代であっても、本を読むこと文章にふれることを大切にして、子どもたちの生きる力につなげていきましょう。